Schlusswort Herr IIte, Senatsverwaltung für Wissenschaft, Gesundheit, Pflege und Gleichstellung, Leitung Abteilung II Pflege

"Zukunft der ambulanten Pflege – Wohngemeinschaften in Berlin – ein Ausblick"

Stichworte daraus

- Ambulante WGn sind ein wichtiger Baustein in der Versorgung;
- Innovation ist ausdrücklich erwünscht kreative Lösungen sollen aufgegriffen werden;
- gemeinsam gute Strukturen schaffen Senat unterstützt;
- familiäre Atmosphäre wichtiger als modernste Ausstattung;

Ausblick Verordnungen:

Mitwirkungsverordnung betrifft ambulante WGn nicht;

Keine Veränderungen in der BAU-VO geplant;

Personal-VO: Fachkräfteaufgaben müssen von Fachkräften übernommen werden;

Fazit: Senat will alternative Wohnformen unterstützen